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Cari amici, 

nessuno mai si aspettava che la 

salvezza arrivasse sotto forma di 

un bambino; Maria e Giuseppe 

sono i primi a conoscere e 

credere nel regalo d’amore di 

Dio al mondo. Poi seguiamo 

noi, in una lunga fila di 

credenti. Dio usa gli esseri 

umani per partecipare al suo 

piano di salvezza. Maria darà 

alla luce il Salvatore e 

Giuseppe gli  darà il nome con 

cui la sua identità e missione 

vengono rivelate al mondo : 

Gesù, Dio salva. Questa era la 

parte che dovevano svolgere 

Qual è il mio ruolo nel piano di 

salvezza di Dio? E come ci 

stiamo preparando per la 

seconda venuta di Gesù? Oh sì! 

Lui tornerà di nuovo, il 

Principe della pace, Non dobbiamo temere la sua venuta, ma, adesso, dobbiamo desiderare il suo ritorno in maniera 

davvero reale, noi stiamo vivendo in un costante Avvento. Come potremmo viverlo? Bene, la Bibbia ce lo insegna. 

“ Attenzione, stai attento; tu che non sai quando sarà ora. E’ come un uomo che parte per un viaggio, quando esce 

di casa e mette al comando i suoi sudditi, ciascuno con il proprio lavoro e ordina al portiere di stare di guardia.  

Perciò  tenetevi svegli. Perché non sapete  quando il padrone di casa tornerà, a sera, o a mezzanotte o al canto del 

gallo all’alba,  altrimenti  potrebbe trovarti addormentato quando viene all’improvviso. E quel  che  dico a te, lo 

dico a tutti “State vegli” Mk 13;33-37. 

  



Noi siamo facilmente distratti dal nostro Dio. Questo mondo ci fa tali richieste e quelle richieste sono apparentemente  

costanti. Impegnandoci nella direzione di Dio è un lavoro  difficile ma non impossibile. L’impegno  verso questa 

strada del Signore può essere  portato avanti ogni notte, prima di dormire ed ogni mattina prima che cominci il giorno. 

Anche l’Avvento ci aiuta. E’ tempo di riflessione sulla nostra vita, quale direzione prendere. E tutto ciò che abbiamo 

bisogno di fare  è concentrarci sul lavoro di Dio nella nostra vita e fare ciò che Dio ci  indica di fare. Tutti noi abbiamo 

assegnate le nostre responsabilità. Come dice Papa Francesco:  la strada migliore per preparare un solido futuro è 

vivere bene nel presente” 

Per non farci trovare addormentati, noi qui a Flame of Hope  ci siamo tenuti attivi e svegli. 

AGGIUNGI LA TUA SCINTILLA A FLAME OF HOPE 

La mostra con vendita di tutti i nostri manufatti nella parrocchia 

San Paolo di Kurseong è andata bene e l’incasso ha superato di  

 

  



molto le nostre aspettative. L’abbiamo proposta con poche aspettative, ma al tempo stesso, pieni di grande  speranza e 

siamo state premiate  con la nostra “tazza traboccante”. I bambini che  che si sono incaricati dell’intera operazione, 

sono stati più che entusiasti nel vedere così tanto apprezzamento e interesse  per i loro lavori manuali. Sono certa che 

questo successo li spingerà senza dubbio verso future azioni.  

Mentre alcuni erano occupati con i clienti e a contare i soldi,  Anand dalla macchina dava un’occhiata  per assicurarsi 

che non facessero nessun dispetto, lui era la nostra guardia del corpo.  

    

 

Comunque abbiamo fatto un errore, la non osservanza delle regole del Covid 19, indossare le mascherine e il 

distanziamento. Guardando le foto della mostra che le abbiamo  inviato, Aileen  (dall’Irlanda) ce lo ha fatto notare 

Questa mancanza è indicativa di come funziona la vita qui a Kurseong perché pensano che il Coronavirus non esiste.  

Infatti l’affollamento tutto intorno mi 

ricorda l’affollamento intorno 

ai negozi in Polonia sotto il 

regime comunista! Speriamo 

di non aver preso il 

Coronavirus nel nostro girare 

e trattare di qua e di là. Così 

lontani, nessun sintomo! 

Alcune, rimaste a casa, 

hanno accudito la casa e fatto 

i lavori di tutti i giorni, 

innaffiare l’orto e il prato che 

ora, nella stagione secca, 

hanno bisogno di essere 

curati e Dona ha fatto i 

ciapati. 

  



Scommetto che nessuno di voi riconosce il giovane seduto vicino a Cuaciu. Senza farvi scervellare posso dirvi che è 

Karan, il fratello di Rakhi. Quando aveva 4 anni, abbiamo preso dalla strada lui e Rakhi. E, piu’ tardi , abbiamo 

provato a prendere  la loro mamma,  così che l’intera 

famiglia potesse stare insieme ed avere una vita 

relativamente normale , ma la madre non riusciva  a 

fare una vita “NORMALE” secondo i nostri  

standards. Era talmente abituata a vivere sulle strade 

che un giorno è scappata ma, fortunatamente, ci ha 

lasciato i suoi figli. Più avanti, quando Karan era più 

grande, l’abbiamo mandato in un ostello per ragazzi 

dove si trova tutt’ora.  Ha finito la classe  XII e sta 

frequentando un corso per Hotel Menagement. Non  

posso nascondere la mia  soddisfazione nel sapere che 

siamo state uno strumento nel trasformare la sua vita 

da ragazzo di strada a ragazzo di bell’aspetto, ordinato 

, normale adolescente. Questi sono i momenti in cui 

sento che la nostra esistenza e ciò che stiamo facendo  

è tutto utile. Karan viene a trovarci  non solo adesso 

ma anche in seguito e per noi è una vera gioia vederlo 

crescere come un giovane determinato. Per il futuro 

Karan ha i suoi progetti e speranze e noi continuiamo 

ad aiutarlo in ogni modo possibile. Attualmente  

cerchiamo di fargli ottenere il suo  Voter’s ID , tutta la 

documentazione. Purtroppo stiamo incontrando molte 

difficoltà dal momento che non abbiamo  alcuna prova 

della sua esistenza e neanche quella dei suoi genitori , che sono morti entrambi. Ma, per fortuna, queste difficoltà 

verranno superate. 

Abbiamo messo in piedi un “ CAMPO DENTALE” ed abbiamo 

rilevato molte carie, cavità! E’ stata un’altra grande sfida portare 

tutti i bambini al DENTAL CAMP, prima di tutto a fare la visita. 

Karan ha dovuto esercitarsi per 3 giorni su come aprire la 

bocca…. Ma, grazie a Dio, questo è un altro compito fatto. 

Adesso i denti di ognuno sembrano nuovi e sono 

abbondantemente 

pronti a divo-

rare i  dolci di 

Natale. Mentre 

aspet-tavo che 

la dentista  

completasse il 

suo lavoro ho 

avuto l’oppor-

tunità di pre-

gare. Il prezzo 

di una limatura 

va da  un rosa-

rio e mezzo + 

900 Rupie (1 

Euro corrisponde 

a 75 Rupie), mentre un’estrazione costa 1 rosario e 400 Rupie. Tutti 

i dentisti costano tante preghiere e tante Rupie!! 



Sembra proprio che non solo noi siamo occupati. So che voi siete occupati a cercare fondi per la nostra sopravvivenza. 

Nora, per esempio, con suo marito John e suo figlio John junior,  si sono esibiti sulle strade nel loro mercato locale  in 

Dublino per raccogliere soldi. 

 

Nora è anche occupata con  “Godly Play”,  un unico modo per far conoscere il Vangelo e  realizzare concretamente le 

storie della Bibbia. Lei registra alcune storie dell’Avvento e ce le manda con Video con WAPP.  I bambini apprezzano 

perché è un modo facile  per capire il significato delle storie della Bibbia. Nora, che aveva in mente Flame of Hope, ha 

frequentato un corso speciale  su Godly Play . 

  FOTO 14    Davide  Giuseppe   Cristo  -  Prepara un Jesse albero  durante questo Avvento in casa tua. 

                                                                        Quando tu appendi un membro della famiglia biblica, leggi le parole che 

riguardano quella persona. Il giorno di Natale appendi la foto della tua famiglia insieme a Gesù. Tu sei questa 

famiglia.  Avventura Avvento 2020. Jesse albero è fede formativa, scritturale e una spiritualità famigliare. 

Aileen dall’altra ci nutre con “latte 

spirituale” suggerendoci idee  su ogni modo 

possibile di vivere ogni giorno pieno di 

significato. In Avvento, usando l’immagine 

di Jesse  Albero.  Un altro modo per voi per 

aiutarci è il sacrificio fatto  per mandarci 

aiuto economico che, naturalmente, è molto 

apprezzato. Per questo vi benedica il 

Signore. 

 

 

 

 

Altro evento che merita di essere menzionato è la celebrazione 

 della GIORNATA DEI BAMBINI. 

Oltre alla grande torta che han fatto i maestri abbiamo festeggiato una giornata di grande gioia dando ai bambini 

l’opportunità di tirar fuori i loro talenti. E’ bastato  metter su la musica per esibirsi in un rock and roll. 

Prepara un Jesse albero 

durante questo Avvento in 

casa tua. Quando tu 

appendi un membro della 

famiglia biblica, leggi le 

parole che riguardano 

quella persona. Il giorno di 

Natale appendi la foto della 

tua famiglia insieme a 

Gesù. Tu sei questa 

famiglia 

Avventura Avvento 2020. Jesse albero è 

fede formativa, scritturale e una 

spiritualità famigliare. 



 

 Le due sorelle Supriya 

e Roshni, alle quali 

piace cantare 

insieme, si sono 

esibite nella loro 

canzone  preferita 

mentre Anand si era 

fissato di avere 

Roshni come 

compagna di 

danza… Lei, 

naturalmente, 

soccombeva… chi 

può resistere ad 

Anand?    Mentre le 

fondazioni della casa 

erano scosse dalla 

musica martellante e 

dal rumore, durante 

tutto il giorno, i vicini non sono stati disturbati, in quanto qui tutti sono abituati al rumore durante le celebrazioni 

Hindù, le famose PUJAS che il nostro rumore, al confronto, era niente. 

  



Rose Marie ha ricevuto un paio di scarpe nuove. Abbiamo girato tutti i 

possibili punti vendita per  trovare scarpe adatte e comode per  lei, ma 

solo adesso le abbiamo trovate. Le ultime scarpe hanno causato delle 

profonde piaghe e quelle ancora prima si sono consumate molto  

velocemente. In quest’ultimo mese ha usato queste scarpe nuove e 

sembra facciano proprio per lei. 

Il nostro buon amico padre Victor ci ha procurato tanta legna da ardere. 

Gli alberi nella casa dei gesuiti sono stati tagliati e noi abbiamo avuto il 

permesso di raccogliere tutti i rami caduti e di portarceli a casa. Usare 

legna ci aiuta a ridurre il consumo delle bombole di gas (molto care!) 

quindi ci aiuta a risparmiare. Con questa preziosa legna cuociamo il 

nostro grande pentolone di riso ogni 

giorno. 

L’ultima,  ma non meno importante, 

notizia è la ricostruzione della nostra 

prima casa che era stata costruita a suo 

tempo da fr. Abraham! Ho contattato 

Kathy, la nipote di fr. Abraham, affinchè 

mi aiutasse a raccogliere fondi per  

questo progetto. Lei ha accolto la mia 

richiesta e l’ha proposta ai sostenitori di 

f.Abraham. Lei stessa ha donato una cifra 

sostanziosa che ci ha permesso di completare la costruzione dei” muri di supporto” che in questa zona (Hills)  sono 

assolutamente necessari, perché è tutto franoso,oltre ad aver potuto cominciare la costruzione. Adesso i pilastri sono a 

posto ma c’è un mare di lavoro da fare sul 

terreno. Per ora è tutto nei guai ma  anche il 

mondo è nato dal vuoto e adesso che mondo 

meraviglioso abbiamo! Noi guardiamo 

avanti con speranza di ulteriori fondi (non è 

questa l’essenza dell’Avvento?) così da 

completare il lavoro. La nuova costruzione 

finita dovrebbe essere più o meno come 

questa. 

  



Nessuno mai si sarebbe aspettato che la salvezza arrivasse sotto forma di un bambi-

no. Nessuno sa, eccetto il Padre, quando e come sarà la seconda venuta 

dell’Emmanuele.  L’Avvento è la stagione per immaginare ciò che è 

possibile, per sognare sogni nuovi, per sperare oltre la 

speranza.. E noi, come mai prima d’ora, abbiamo 

bisogno di speranza. Separazione, dolore, solitudine 

e depressione non sono cose estranee  a ciò che 

Covid19 ha portato in questa stagione, la 

speranza potrebbe essere scarsa in questo 

tempo. C’è  qualcosa riguardo l’Avvento e il 

Natale che agita il mio cuore. Ci risveglia la 

memoria di bontà e amore, il calore della 

famiglia insieme, senza dimenticare la gioia 

di ricevere e donare regali e, naturalmente , 

buon cibo. Io ricordo sempre le deliziose 

torte e altro cibo, preparati in casa da mia 

madre, non comprati già pronti. Penso di 

non aver mai più mangiato cose tanto 

gustose. Questi sono ricordi che consolano e, 

come dice st.Ignatius,”Noi dovremmo 

ricordare i tempi che consolano, specialmente 

in tempi di desolazione”. Il Covid19 ha portato 

tanta desolazione ma non lasciamoci sopraffare 

da questo. La vita va avanti in mezzo a tutta 

questa pandemia ed io penso che ci dobbiamo 

adattare. Tutto il mondo sta aspettando il vaccino con 

grande speranza. Ma non dimentichiamoci di Dio, non 

mettiamolo da parte. Lui è il compimento di tutte le  

speranze che l’umanità potrebbe avere. 

 

Quest’anno non abbiamo visitatori, a causa del Covid e la vostra presenza ci manca, ci mancano le vostre iniziative e i 

vari modi con cui ci aiutate  in questo periodo dell’anno. Non abbiamo nemmeno preparato alcun gioco di Natale dal 

momento che quest’anno non ci sarà nessuna recita….. per questo possiamo sempre dare la colpa al Covid….. ma 

naturalmente i bambini continuano a riempire la casa con saluti natalizi aggiungendo al loro repertorio canti di Natale. 

Noi siamo vicini a voi tutti  nello spirito e nella preghiera e auguriamo il meglio a ognuno di voi in questo periodo di 

Natale. 

 

BUON  NATALE 
da tutti noi    

 

La famiglia Flame of Hope 


